

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0757/2022

**Atenco, Estado de México, 25 de julio de 2022**

**EN OPORTUNA INTERVENCIÓN, ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A DOS SUJETOS  
PROBABLEMENTE IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO  
CON VIOLENCIA**

- *Tras un llamado de emergencia, los uniformados de ambas corporaciones llevaron a cabo la detención de dos sujetos y la recuperación del automóvil.*
- *La intervención, es resultado de los patrullajes coordinados para inhibir la incidencia delictiva.*

En intervención inmediata, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal detuvieron a dos sujetos, por su probable participación en el delito de robo de vehículo con violencia.

Los integrantes de ambas corporaciones llevaban a cabo patrullajes coordinados para inhibir la incidencia delictiva cuando recibieron el llamado de auxilio de un ciudadano, quien mencionó que minutos antes dos sujetos lo habían amagado con un arma de fuego para despojarlo de su unidad de la marca Mercedes Benz, tipo SLK 200, color azul.

En atención al afectado, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó sobre la calle Emiliano Zapata, en la colonia Nueva Santa Rosa, en

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

esta demarcación, lugar donde observaron un automóvil con las mismas características a las mencionadas en la denuncia, por lo que se aproximaron.

Tras la movilización, el cuerpo de seguridad logró el alcance del objetivo; con la situación controlada, efectuaron una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, detectaron que era el automotor referido en la alerta y hallaron entre las pertenencias de los sospechosos una réplica de arma de fuego con cargador.

Después de informar los derechos que confiere la ley, Alberto “N” y Gregorio “N” de 27 y 32 años de edad, respectivamente, fueron trasladados junto con lo asegurado ante la Fiscalía Regional con sede en Texcoco, para definir su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.